



ニカラグア通信

i Tuani!

No.2 2023/07/19

2022年度 青年海外協力隊 氏名:森 友希 職種:野菜栽培

1. 最近の出来事



iHola! 岐阜県の皆さんこんにちは！ニカラグアで活動をしている森友希です。日本はとても暑いようですね。ニカラグアは雨期ではありますが、気温は高いためジメジメした日が続いています。第2号からタイトルを「iTuani!」に変更します！Tuani(トゥアニー)はニカラグアのスペイン語で「最高！」を意味します。

今週からキュウリの収穫が始まりました。学生は、2週間の休暇中であるため、同僚と2人で収穫しています。収穫されたものは校内にて販売しています。ニカラグアのキュウリは日本のものとは異なり大きいです。食べ方は日本と同様でサラダなどにして食べます。

7月12日には、日本に研修に行かれていた農業技術省の方の研修会に参加してきました。内容は「生物資材の利用」ということで、自然由来の物を利用した発酵液肥や忌避剤についてでした。私自身知らない内容であったため、勉強になりました。これからの活動に活かしていきたいと思います。



2. 任地について



私が生活している場所は「Ticuantepe(ティクアンテペ)」という場所です。首都マナグアから車で30分ほど南下した場所にあります。首都に近いですが、町は閑静で地元中津川に似ているような気もしています。パイナップルとドラゴンフルーツの栽培が盛んで、山肌を覆うようにパイナップルとドラゴンフルーツが栽培されています。初めて山肌を覆うパイナップル畑を見たときは、圧巻で感動しました。ティクアンテペのパイナップルは、程よい甘みに強めの酸味があり、暑いニカラグアで食べると最高に美味しいです。日本だと、台湾産が有名だと思いますが、ぜひ皆さんにも一度ティクアンテペのパイナップルを食べて頂きたいなと思っています。



3. 私の活動について



私が活動している場所は、「INATEC Centro Tecnológico Manuel Landéz Rojas」という場所です。日本だと職業訓練校と同等のものだと思います。平日は 14 歳以上の青年を対象にしたクラスがあり、土日は社会人向けに講習会などを開催しています。農業、服飾、IT、畜産などのクラスがあり、私は農業クラスにて、学生を対象に野菜栽培について現地の先生方と協力して指導を行っています。今までにボカシ肥料やコンポストなどを生徒と一緒に製作し、農場では、トウモロコシ、トマト、キュウリ、ビーツ、ラディッシュなどを栽培してきました。

4. ニカラグアの文化、生活について



ニカラグアと日本の文化の違いとして、「〇〇の日」の祝い方が違うなと感じています。有名なものだと、母の日や父の日、アースデイなどがありますよね。日本だと各家庭でお祝いする程度ですが、ニカラグアは盛大に行います。母の日は前日に校内で生徒が女性の教師陣にダンスを披露したり、歌を歌ったりして、当日は仕事が休みになりました。左の写真は、「農業の日」の時

の物です。配属先にあるトラクターを飾り付け、市内でパレードがありました。右の写真は「先生の日」の時の物で、生徒がスピーチや歌を披露し、生徒が先生をダンスに誘うなどイベントが盛りだくさんで、最後には各先生方にプレゼントまで用意されていました。「〇〇の日」というものはニカラグアでは意外と沢山あるため、2週間に1回ぐらいのペースでこのようなイベントが開催されています。



5. 後記

最後まで読んでいただきありがとうございました。私の任地や活動について皆さんに共有できたこと嬉しく思います。ニカラグアはイベントが多いですが、そのたびにみんなが踊るのでとても明るい感じがしてその雰囲気が入っています。次回は、活動先で私がしたい事などを共有できればと思います。では、¡Adiós!

